

La Presidenta Xiomara Castro sancionó la derogación de las ZEDES



La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, sancionó el decreto de ley que deroga la Ley Orgánica de las Zonas de Empleo y Desarrollo Económico (ZEDE).

Se espera que la nueva normativa sea publicada en el diario oficial La Gaceta en los próximos días.

La semana pasada el Congreso Nacional derogó la reforma constitucional y también la Ley orgánica, las iniciativas contaron con el apoyo de los diputados de todas las bandadas.

En su discurso la presidenta, Xiomara Castro

dijo que “quiero felicitar muy especialmente al presidente del Congreso Luis Redondo y a todos los diputados y diputadas, que por unanimidad aprobaron la derogación de la ley de las ZEDES”.

La mandataria agregó que “el 70% de las zonas forestales especialmente las reservas, han sido depredadas. Tenemos un compromiso que vamos a lograr, de conservar este pulmón de bosque que nos queda para Honduras y posiblemente sea el único pulmón de Centroamérica”.

Asimismo, recalcó que “2,000 efectivos de las Fuerzas Armadas se van a desplazar para proteger las zonas de reserva forestal”.

“Es un día histórico, hoy puedo decirle al pueblo hondureño misión cumplida en esa propuesta de defensa de nuestra soberanía”, presidenta Xiomara Castro al sancionar la derogación de las ZEDES.



Presidenta Xiomara Castro declaró estado de excepción en el Departamento de Colón por muerte de policías

La Presidenta Xiomara Castro declaró es estado de excepción tras el asesinato de tres agentes de la Policía Nacional en el departamento de Colón.

La mandataria a través de sus redes sociales instruyó a la Secretaría de Seguridad restringir la circulación y fronteras de Colón, ubicado en el Caribe de Honduras, a partir de las 9:00 de la noche.

Asimismo, pidió la instalación de retenes en todo el país hasta capturar a los criminales. La gobernante expresó su solidaridad con los familiares de las víctimas y la Policía Nacional.



En este sentido, recordamos que en horas de la tarde se registró el triple crimen en la aldea Agua Amarilla del municipio de Trujillo. Se trata de los policías, Jairo Posadas, Jonathan Ramos y Juan Murillo. La Policía Nacional detalló que los agentes viajaban en una patrulla cuando fueron emboscados por desconocidos fuertemente armados.

La Policía hondureña indicó en un comunicado que “ejecuta intensas operaciones para identificar, ubicar y capturar a sujetos que asesinaron a tres funcionarios policiales”.

Presidenta Xiomara Castro entre los mandatarios mejor evaluados del Mundo

Según la encuesta de Mitofsky, a menos de 100 días de gobierno, el 61% de los hondureños aprueban la gestión de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya.

La encuestadora Mitofsky es una empresa líder en el campo de la investigación de la opinión pública. Siempre a la vanguardia con mediciones de actitudes, valores y características de diversos estratos poblacionales, generamos, analizamos y presentamos información confiable para el diseño de estrategias exitosas en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica.



Inició enrolamiento en Washington D.C. para hondureños que residen en los EE.UU.

Por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, el Canciller de la República, Eduardo Enrique Reina; Oscar Rivera, Comisionado Presidente del Registro Nacional de las Personas, entre otros funcionarios de gobierno de Honduras iniciaron en la ciudad Washington, D.C., Estados Unidos de América el primer enrolamiento para hondureños que residen en ese país del Norte.

El Registro Nacional de las Personas brindará servicios de enrolamiento y entrega del Documento Nacional de Identificate (DNI) a hondureños en cinco ciudades de Estados Unidos.





Migración, visas de trabajo y cooperación bilateral abordan Honduras y Estados Unidos

Una delegación del Gobierno de la Presidenta Constitucional de la República Xiomara Castro se reunió con autoridades de Estados Unidos en nuestro país, para continuar con la cooperación bilateral establecida entre ambas naciones.

En el encuentro participaron el Secretario Privado Héctor Manuel Zelaya, el Secretario de Relaciones Exteriores Enrique Reina, y el Secretario de Desarrollo Económico, Pedro Barquero.

La comitiva del Gobierno se reunió con la Embajadora de Estados Unidos, Laura Dogu, y la Administradora de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID en inglés), Samantha Power.

Durante la reunión se abordaron temas de interés común como la cooperación bilateral y evitar la migración irregular.

Asimismo, el otorgamiento de visas de trabajo a los hondureños para aplicar por vacantes en los Estados Unidos.

www.sgjd.gob.hn

Ministro de Salud se reúne con autoridades locales de Atlántida

En las últimas horas el Ministro de Salud, José Manuel Matheu, realizó un recorrido por el Hospital Atlántida, y sostuvo reunión con algunos Alcaldes del Departamento, Gobernador Político, el Director Regional de Salud, la Directora del Hospital Atlántida y la Fundación SEPUDO. También visitó la Región Sanitaria Departamental de Atlántida.

En las reuniones se abordaron los temas de: fortalecimiento de sus redes locales de salud, alianzas estratégicas de atención primaria, la posibilidad de abrir clínica de maternidad y el nombramiento de personal de salud local.



Conatel sostiene reunión con representantes de Meta y DSA



El presidente de CONATEL sostuvo la reunión a través de plataformas digitales

El Presidente de la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CONATEL), Licenciado Lorenzo Saucedo, sostuvo un encuentro con el Gerente de Políticas Públicas de Conectividad y Acceso Para Latinoamérica de META (Facebook, Instagram, WhatsApp), Sebastián Kaplan; la Presidenta de Dynamic Spectrum Alliance (DSA), Marta Suarez y Allan Ruiz por parte de Access Partnership, donde se abordaron importantes temas relacionados con la conectividad.

También abordaron el tema de la reducción de la brecha digital y políticas públicas del uso del espectro radioeléctrico, para poder potenciar las redes que coadyuvan a expandir la conectividad para todos.



La SAG incluirá a productores lenca en proyecto de Agricultura Rural

Con el compromiso de inclusión en un proyecto de Agricultura Rural, la ministra de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, (SAG), Laura Suazo, visitó comunidades lenca del departamento de Intibucá.

La titular de la SAG, acompañada por el vice canciller Gerardo Torres, llegaron a los municipios de Yamaranguila y Azacualpa para conocer el potencial que tiene la zona, su producción, cuáles son los planes de siembra y qué tienen los productores, especialmente para la siembras de primera.

Asimismo, dieron a conocer la elaboración de la nueva Política para el Sector Agroalimentario y Desarrollo Rural, los Programas y Proyectos que el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, impulsará para potenciar el agro en Honduras.

“Esta zona tiene un potencial organizativo, nos reunimos con grupos de mujeres campesinas, llevamos productos que ellas cosechan día a día y que ponen en el mercado; tuvimos un conversatorio con los alcaldes de los municipios de Yamaranguila, Azacualpa, Dolores, San Miguelito, Masaguara y otros representados y visitamos la alcaldía de Intibucá”, explicó la ministra Suazo.

Los alcaldes entregaron a Suazo varias propuestas de proyectos productivos para ese sector del país.



Los pobladores de las comunidades beneficiarias recibieron con alegría los certificados de declaratoria legal.

ICF entregó certificados de declaratoria de microcuencas en Santa Bárbara y Yoro

El Instituto de Conservación Forestal (ICF), Oficina Regional Nor-Occidente, con el apoyo de la Oficina Local de Santa Bárbara y la participación del alcalde municipal de Santa Bárbara, Edgardo Toro, siguiendo el mandato de la Presidenta Xiomara Castro de proteger el medio ambiente, realizó la entrega oficial de los certificados de declaratoria legal de las microcuencas Cama Pasa y Plan de Las Quebradas.

El área total declarada como zonas de protección forestal es de 210.89 hectáreas.

Con la declaratoria se está beneficiando con el recurso hídrico a unas 486 familias, es decir unos 2,862 habitantes, de las comunidades de Tenco, Las Crucitas, Santa Rosalía, Las Palmas, El Zapote y La Laguna, en el Municipio de Santa Bárbara, Departamento de Santa Bárbara.

Asimismo, se realizó la entrega de Certificado de Declaratoria de Microcuenca El Periquito, la que abastece a la comunidad de Periquito jurisdicción del municipio de Victoria, en el departamento de Yoro.